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+ Pide utilizar el mismo criterio que otras entidades al otorgar permisos ribereños.

  

HERMOSILLO, Son., 31 de octubre de 2013.- Que los pescadores ribereños reciban en tiempo
y forma sus permisos de pesca comercial, solicitó el diputado Carlos Enrique Gómez Cota a las
autoridades competentes.

  

El legislador empalmense explicó que los pescadores no están recibiendo sus permisos a
tiempo, lo cual implica pérdidas económicas para ellos y sus familias. Comentó que le han
hecho saber que en otras entidades federativas se cumple con la autorización que requieren
para llevar a cabo sus labores productivas.

  

“Actualmente los pescadores ribereños subsisten con muchas dificultades, los permisos que se
están expidiendo tardan mucho en entregarse y no se utiliza el mismo criterio que en otros
estados”, expresó Gómez Cota.

  

El diputado priista recalcó que esta situación es una afectación muy grave y es un retroceso en
la economía de la industria pesquera; además de que no pueden aventurarse a trabajar sin el
debido permiso pues podrían hacerse acreedores a sanciones.

  

Se exhorta a diversas autoridades federales para que a la brevedad posible intervengan para
que los productores pesqueros de Sonora, sean sujetos al mismo criterio que utilizan en otros
estados.

  

Gómez Cota pidió que además se les otorguen los permisos con una vigencia de cinco años y
se agilicen los trámites de solicitud.

  

“Nos topamos con casos en que los pescadores solicitan su permiso porque se avecina la
temporada de calamar por ejemplo y les llega meses después, ya que pasó la temporada,
aunque ya hayan pagado el permiso”, reiteró.
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El legislador comentó además que los actos de corrupción son recurrentes, al beneficiar a
ciertas personas y las afectaciones la sufren aquellas cooperativas pequeñas o pescadores
ribereños.

  

Al exhorto se sumó el diputado José Luis Marcos León Perea, quien expresó que en el puerto
de Guaymas se da la misma situación por lo que reiteró su apoyo a Carlos Gómez Cota.
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